

TOWN TOPICS

まちの話題

●身边で楽しい話題、
明るい話題待っています。

広報こまつしま 電話 32-3812



第32回秋の山野草展
(写真は10月15日撮影)



リレーウォークに参加する支持者ら

ルミナリエには、亡くなられた方への追悼や闘病中の方への励ましなどのメッセージが記載されています。
リレー・フォード・ライフは、アメリカ人外科医が、がん患者を励まし『対がん運動組織』に寄付する目的で「がん患者は24時間、がんと闘っている」ことをメッセージとしてフィールドを走つたことから始まったそうです。

がん患者や家族、その支援者が24時間リレー方式で歩き続け、がん撲滅メッセージを発信する「リレー・フォード・ライフ」としま2011が10月8日・9日の二日間、しおかぜ公園で開催されました。

参加者らは10月8日午後1時、

1周約200mの遊歩道でリレーウォークを開始。24時間歩くため、夜間も歩き続けることが出来るように、遊歩道にはルミナリエ工という袋に入ったロウソク



灯りがともるルミナリエ



リズムに合わせて体を動かす参加者ら

参加者らは心地よい汗を流して爽やかな朝を迎えていました。

ピアノ伴奏のリズムに合わせ、体操が始まる午前6時30分には1,000人以上が参加。

当日の午前5時頃から会場の小松島ステーションパークに家族連れらが続々と訪れ、ラジオで催されました。

市制施行60周年記念事業の一環として『特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会』が10月9日、

早晨の小松島ステーションパークにて催されました。

清々しい秋の一日

10/9

10/17 いつまでもお元気で 河田富美子さん 満百歳を祝う

立江町の河田富美子さんが10月17日、満百歳の誕生日を迎えられ、稻田市長や県職員らが河田さんの入所する施設を訪問し、祝い状や記念品を贈り長寿を祝いました。
河田さんは明治44年生まれ。食事を毎日しっかりと摂られ、非常に元気で健康とのこと。河田さんは稻田市長の地元の方で、昔からの顔見知りだそうです。稻田市長も久しぶりの再会に昔を懐かしんでいました。



多数のご参加、ありがとうございました